

El PP presenta los presupuestos, "más sociales de la historia de Andalucía"

El portavoz del PP en el Parlamento andaluz, José Antonio Nieto, analiza las características del borrador de las cuentas autonómicas para el próximo ejercicio

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 22 de octubre de 2019 - 18:03



Unos presupuestos, “buenos para Andalucía, buenos para la provincia, y buenos para Priego”.

Así han definido el portavoz del PP en el Parlamento andaluz, José Antonio Nieto, y la presidenta del PP de Priego, Cristina Casanueva, el borrador de las cuentas autonómicas para el próximo ejercicio 2020, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que también se contó con la intervención de la secretaria general del PP de Córdoba y alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, para la que en estos presupuestos, “se ha plasmado todo aquello que necesitamos, dentro de las posibilidades económicas

que se tienen y los débitos que tenemos desde hace más de 40 años”.

Presupuestos que según Nieto, se presentan con la garantía de haber analizado todas las necesidades que presenta la provincia de Córdoba, “recogiéndose parte de los problemas que hemos visto que existen en la provincia y de las soluciones que se ponen desde el gobierno de la Junta”.

En relación a Priego, el portavoz del PP en la cámara autonómica ponía de manifiesto los numerosos problemas que presenta nuestra localidad, “porque durante mucho tiempo el PSOE ha ignorado las necesidades de este municipio, ha ignorado la existencia de esos problemas y les ha ido dando patadas adelante sin resolverlos ni recogerlos en los presupuestos”.

Según Nieto, una de las principales características de estos presupuestos es que son los más sociales de la historia de la Andalucía, en los que hay una cantidad que roza los 20.000 millones de euros que se destinan a políticas sociales, destacando igualmente el compromiso con la sostenibilidad, “con la lucha contra el cambio climático, con hacer de Andalucía un espacio más tranquilo, más seguro desde el punto de vista económico”.

Desarrollo y sostenibilidad que para Nieto, se plasman en un nuevo modelo económico, “que haga posible que municipios del interior, como Priego, no sigan perdiendo población, perdiendo derechos y sean una buena alternativa de desarrollo para el futuro”.

Siguiendo con nuestra localidad, Nieto afirmaba que los presupuestos tienen en cuenta necesidades en materia de comunicaciones, inversiones para evitar riesgos y mejorar la seguridad vial, teniéndose también en cuenta medidas para mejorar la atención sanitaria, apuntando que del 60% que no está provincializado, “también vienen recursos a Priego, relacionados con salud o educación”.

Nieto reconocía que hay necesidades de los vecinos de Priego, “que no están recogidas en estos presupuestos”, añadiendo que lo que también saben desde el gobierno de la Junta, “es que no va a haber ningún presupuesto que no se acuerde de Priego, que es lo que pasaba cuando gobernaba el PSOE, que se

ignoraban sistemáticamente todas esas necesidades y se eliminaban los proyectos que resolvían esos problemas, sobre todo cuando los vecinos elegían a un alcalde o alcaldesa de distinto signo político al de la Junta”.

Por su parte, Cristina Casanueva ponía de manifiesto que cuando los gobiernos del PP están en las administraciones, “se nota para Priego”, haciendo referencia a algunas de las actuaciones que se han acometido en el último ejercicio como la mejora de la señalización, la inclusión de nuestra localidad en jornadas de patrimonio cultural, o el inicio de la incoación del expediente para la declaración del Prendimiento como Bien de Interés Cultural.

En cuanto a las partidas específicas que relacionadas con Priego figuran en el borrador de presupuestos, Casanueva hacía alusión a los 20.000 euros para el último pago de la actualización del proyecto de variante de Las Angosturas, que concluirá en enero, licitándose a lo largo de 2020 para que a finales de año pueda estar adjudicada la obra.

Por otra parte, Casanueva aludía a los casi 1,5 millones para la conservación de carreteras en la comarca, una inversión de mejora de seguridad vial en la A339 que afecta a Priego y sus accesos, el mantenimiento de viviendas de la Junta y la ejecución del Molino de los Montoro, cuya obra tendrá una duración de 15 meses y está previsto que se ejecute entre 2020 y 2021.

Por último, la presidenta del PP prieguense hacía referencia a las nuevas líneas que se han abierto desde la Consejería de Cultura, relacionadas con subvenciones para arte sacro o patrimonio municipal, bibliotecas y archivos.